
证券代码：002399                        证券简称：海普瑞 

 

深圳市海普瑞药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2016-002 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

平安证券 叶寅 魏巍 

融通基金 蒋秀蕾 

中欧瑞博 汪洋 

时间 2016 年 1 月 7 日  15:00-17:30 

地点 高新中一道 19 号 A218 室 

上市公司接待人

员姓名 

步海华、白琼 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

了解公司生产经营情况 

 

 

 

 

附件清单（如有） 平安证券等调研会议纪要 

日期 2016 年 1 月 7 日 
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会议纪要

会议名称 平安证券等调研会议纪耍

时 间 2016.01.0715∶00开女台 地 点 高新中
一道 19号 A218

参会人员

平安证券:叶寅、魏巍

融通基金:蒋秀蕾

中欧瑞溥:汪洋

公司:步海华、白琼

主持人 ` 记录人 白琼

纪要内容:

2016年1月7日,平安证券叶寅先生、魏巍先生,融通基金蒋秀蕾先生、中欧瑞溥汪洋先生来公司

调研,公司董事会秘书步海华先生进行了接待,调研涉及的主耍问题及冂答如下:

一、问:从公司去年以来,有很多新的布局,我亻门想
一
项
一
项了解下,请介纠l下SPL?

答:sPL客户 Curemark的胰酶制剂主耍川于儿童白闭症的治疗,sPL向其提供胰酶原料药。

Curemark已经开始二期临床的补充临床实验,预计今年完成补充临床试验。

工、问:那什么时候 FDA批准?

答:Curemark的胰酶制剂获得 FDA的绿色审批通道,但最终具体时间不能确定。

三、问:胰酶制剂治疗儿童白闭症的作用机理是什么?

答:胰酶制剂对自闭症只有缓解的作用,还不能治愈,其作川机理不完全清楚,主耍由于自闭症的

发病机理也不清楚,但临床试验结果表明有效呆。

四、问:SPL的胰酶原料药除了供应 Curemark外,是否还有别的?

答:sPL的胰酶原料药也在做其他胰酶制剂的供应商注册。

五、问:公司海外并购的思路?

答:公司未来的投资和合作也将主耍集中在循环系统疾病与肿瘤治疗领域。在收购方面会考虑成熟

型医药企业,在获取创新药品种方面会采取股权投资+技术授权的形式。关注的创新药品种为靶向药物。

六、问:未来收购是否会继续,国内收购考虑吗?

答:未来投资和收购肯定会继续,国内成熟型医药企业也会考虑。

七、问:君圣泰的多肽新药作川机理是什么?

答:君圣泰的多肽新药作用于B胰岛细胞,适用于 丨型糖尿病和 "型糖尿病早期。

八、问:君圣泰的技术米白于哪里?

答:君圣泰自己的团队,刘利平溥士刚刚通过第十工批国家
“
千人计划

”
审批,日前在公示期。

九、、问:君圣泰胰岛新生多肽 HTD4010为什么选澳大利亚做 l期,国内是否也会同步?

答:选择在澳大利亚做l期是冈为其临床数据美国FDA也承认,而且澳大利亚新药临床试验获批快,
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费用低。国内也会开展临床实验,但会稍微晚
一些。

十、问:君圣泰的医疗器械怎么样?

答: 也在美国和中国申报。

十一、问:参股公司Quest情况?

答:Quest Pharma有几个抗体品种,分别处于临床试验的不同阶段。主耍用于卵巢癌、胰腺癌和乳

腺癌等的治疗。

十二、问:RVX的情况?

答:RVX208目前已在欧洲开始 Ⅲ 期临床,主耍用于减少糖尿病和心血管患者的MACE的发生率。

公司已取得RVX208的大中华区权益,并拥有
一项未来为RVX供应RVX208的选择权。

十三、问:公司股份回购还在继续吗?

答:回购计划还在执行中,没到期之前,股价在30.17元之下都会继续回购。

十四、问:1月份回购情况?

答:公司会根据规则耍求在每个月前3个交易日披露上
一月的回购进展。

十五、问:公司未来是继续否考虑新的员工持股计划?

答:在原有员I持股计划退出后,会继续考虑筹划新的员工持股计划以激励员工。
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